



# Críticas del embajador de EEUU a reforma judicial expone un "esquema de presión" contra México

hace 2 horas (actualizado: hace 27 min)



**Angélica Ferrer**

Corresponsal en México

[Todos los artículos](#) [Escribir al autor](#)

**Las críticas del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, a la reforma al Poder Judicial del país latinoamericano, reflejan la oposición de Washington a los cambios promovidos por el Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, considera el doctor en economía por la Universidad Nacional Autónoma de México, Oscar Rojas.**

"Primero fue con el tema de la [detención de Ismael Mayo Zambada](#) y, ahora, con **la reforma al Poder Judicial**. [Los dichos de Salazar] reflejan el fortalecimiento de un esquema de presión sobre los procesos de cambio en México y, en última instancia, que quienes en algún momento pudieron verse beneficiados con la corrupción en [el sistema judicial], ahora tratan de detener [la iniciativa]", indica en entrevista para Sputnik.